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ЛИЧНЫ Й ПРИМ ЕР 
КОМ М УНИСТА

■ у  М, Ч Е С Т Ь и совесть наш ей эпохи — так назы- 
вают Коммунистическую партию . П ринадлеж ать 

к ней — значит быть передовым человеком, подлин
ным ленинцем. На коммуниста смотря? люди как  на 
образец беззаветного служ ения Родине и народу, с него 
берут пример, у  него учатся.

Велика ответственность партийных организаций за 
воспитание коммунистов, привитие им всех лучших черт, 
свойственных борцу за народное счастье, за  торжество 
коммунистических идей. Он должен быть чутким и вни
мательным, непреклонным в достижении поставленной 
цели, беспощадным к недостаткам, умелым организа
тором и агитатором, подлинным вожаком масс.

В сборочном цехе комбайнового завода работает 
слесарем коммунист Петр Васильевич Банников. О его 
делах знают все, они на виду. Одно время было очень 
тяж ело с освоением новой сельскохозяйственной маши
ны. Цех лихорадило, он не выполнял программы. Самые 
квалифицированные рабочие не могли изготовить вя
зального аппарата. И эту работу поручают Банникову, 
его бригаде. Надо было выйти из затруднительного по
ложения, показать другим, как бороться с трудностями. 
Нелегко это было сделать. Но коммунист Банников, не 
считаясь со временем, сам присутствовал на испытаниях 
машины, критически осматривал свою работу в дейст
вии. Как-то он заметил, что часто ломаются перемычки 
и кулачки разъединяю тся. Усилил перемы чку вдвое — 
результат получился хороший. А тут и слесарь Мишен- 
ков внес конструктивное изменение в новое изделие. 
Пример коммуниста его увлек. Слесари Варламов и 
А наньев изготовили приспособление для клепки крю чка 
и челюсти. П роизводительность труда поднялась вдвое.

Петр Васильевич Банников никогда не добился бы 
этого, если бы не знал хорошо людей, не разбудил их 
творческой силы. Банников всегда требователен. 
П облажки не дает. Он дорожит высоким званием рабо- 
чего-творца и воспитывает эту гордость у всего кол
лектива бригады. Бы ло время, когда некоторые не со
всем добросовестно относились к делу, а в дни получки 
стремились обязательно выпить. Это плохая привычка, 
и Петр Васильевич искоренил ее. С одним пришлось 
побеседовать, у другого побывать на квартире, третьего 
увлечь чтением литературы . Сейчас бригада борется за 
право назы ваться коллективом коммунистического тру
да. Имя Петра В асильевича Банникова занесено в завод
скую Книгу почета. А  недавно он избран председателем 
цехового комитета профсоюза. Не случайно ему оказано 
столь высокое доверие. В нем видят люди достойный 
пример в ж изни, в быту и труде.

Такие примеры не единичны. Коммунисты идут в 
авангарде великой борьбы советского народа за досроч
ное выполнение заданий семилетнего плана.

Однако ещ е встречаю тся иногда коммунисты, кото
рые забываю т о высоком звании члена партии. Н а стан
ции С ы зрань 1-я Сотников работал старш им диспетче
ром. С работы его приш лось снять за  пьянку. Но даже 
после этого партбюро станции почти в течение 
месяца не 'м огло  найти времени, чтобы обсудить персо
нальное дело коммуниста.

Партийные организации обязаны  постоянно забо
титься о воспитании членов и кандидатов партии, чтобы 
они были образцом во всех отношениях, показы вали 
пример в борьбе за  победу нового, за  торжество комму
нистических идей.

Пребывание Н. С. Хрущева и Р. Я. Малиновского в Албании

Вышел в свет учебник „История  
Коммунистической партии Советского Союза“

Государственное издательство политической литературы выпус
тило в свет учебник «История Коммунистической партии Советско
го Союзах.

Учебник содержит сжатое изложение истории Коммунистиче
ской партии Советского Союза от начала рабочего движения и рас
пространения марксизма в России до вступления СССР в период 
развернутого строительства коммунистического общества.

Подготовлен учебник авторским коллективом: Б. Н. 
Пономарев, член-корреспондент Академии наук СССР (руководи
тель); И. М. Волков, профессор; М. С. Волин, кандидат исторических 
наук; В. С. Зайцев, кандидат исторических наук; А. П. Кучкин, док
тор исторических наук; И. И. Минц, академик; Л. А. Слепое, канди
дат экономических наук; А. И. Соболев, кандидат философских на
ук; В. М. Хвостов, член-корреспондент Академии наук СССР; Н. И. 
Шатагин, доктор исторических наук.

Учебник издан массовым тиражом.

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ 
ЧЕТВЕРТОГО ОБЛАСТНОГО СЪЕЗДА РАБКОРОВ!

Сбор делегатов в воскресенье, 7 июня, в 10 часов 
утра местного времени, в кассовом зале станции С ыз
рань 1-я.

О тъезд делегации поездом №  2 6  в 10 часов 4 0  минут 
местного времени.

В ЧЕСТЬ ПЛЕНУМА ЦК КПСС

Победа 
железнодорожников
Включившись в социалисти

ческое соревнование за до
стойную встречу июньского 
Пленума ЦК КПСС, коллектив 
Сызранского отделения дороги 
досрочно, 3 июня, выполнил 
полугодовой план погрузки.

За счет лучшего использова
ния подъемной силы подвижно
го состава высвобождено 
13.015 вагонов.

К 24 июня — дню открытия 
Пленума ЦК КПСС будет по
гружено сверх плана 550 ты
сяч тонн народнохозяйственных 
грузов.

Благодаря применению пере
довых методов в грузовой ра
боте и повышению статической 
нагрузки грузоотправители по
лучат дополнительно под по
грузку 2000 вагонов порожня
ка.

Коллектив Сызранского от
деления прилагает все силы к 
досрочному выполнению повы
шенных обязательств.

Л. Моншин,
начальник отделения дороги.

И. Кулгмин,
председатель райпрофсожа.

) ТИРАНА, 4 июня. (Спец. корр. 
\TACC). Вчера во второй половине 
\ дня после трехдневного пребыва- 
\ ния на юге Албании Первый 
(секретарь ЦК КПСС и Председа- 
( тель Совета Министров СССР 
 ̂Н. С. Хрущев и Министр Обороны 
 ̂СССР маршал Советского Союза 
 ̂Р. Я. Малиновский возвратились 
 ̂в Тирану.
 ̂ На Тиранском аэродроме Н. С. 
 ̂Хрущев, Р. Я. Малиновский и со- 
 ̂провождающие их товарищи Энвер 
 ̂Ходжа, Мэхмет Шеху, Бекир Ба- 

глуку, Спиро Колека, Того Нуши, 
гЛири Белишова и другие руково- 
? дящие деятели Албании беседо- 
( вали с генеральным конструкто- 
( ром авиационной промышленности 
г Советского Союза А. Н. Туполе- 
) вым, который рассказал им о 
) технических и летных данных 
'̂воздушного гиганта «ТУ-114», 

) прибывшего 2 июня из Москвы 
) в Тирану. Советские гости и со- 
) провождающие их лица поднялись 
)по трапу на самолет и осмотрели 
) его салоны и оборудование.
) После непродолжительного, от- 
)дыха Н. С. Хрущев, Р. Я. Мали- 
) новский и руководители Народ
н о й  Республики Албании напра- 
) вились в албанскую столицу на 
'территорию старого базара, где 
\запланировано строительство 
\ Дворца культуры — дара С-о- 
\ ветского Союза албанскому наро
д у . Собравшиеся на площади, жи
тел и  Тираны горячо и сердеч- 
\но приветствовали посланцев со- 
\ ветского народа.

Под бурные, долго несмолкав
шие аплодисменты и приветст
венные возгласы в честь Совет
ского Союза, КПСС и Советского 
правительства Н. С. Хрущев за
ложил первый камень в фунда
мент будущего здания Дворца 
культуры. На площадке появилась 
мраморная доска с надписью: 
«Здесь 3-го июня 1959 года ве
ликий руководитель Советского 
народа и дорогой друг албанско
го народа товарищ Н. С. Хрущев 
заложил первый камень в фунда
мент Дрорца — символа неруши
мой и вечной албано-советской 
дружбы».

Собравшиеся на церемонию за
кладки первого камня строитель
ства Дворца вновь устраива
ют Н. С. Хрущеву бурную ова
цию. Д. С. Хрущев дружески по
жимает руки рабочим — буду
щим строителям Дворца.

Д. Бочаров, Н. Филатов.

Народная Республика Алба
ния. Советская партийно-пра
вительственная делегация в 
городе Шкодере.

НА СНИМКЕ: жители го
рода Шкодера приветствуют 
членов делегации.
Фото В. Егорова.

(Фотохроника ТАСС^

Красноярский лесохимический комплекс
В семилетии завершится созда

ние Красноярского лесохимическо
го комплекса, который не будет 
иметь себе равных. С его пред
приятий в экономические районы 
страны пойдет каучук, автомо
бильные и комбайновые шины, 
корд, искусственный шелк, анти
биотики и много другой продук
ции.

Почти на 2 тысячи километров 
с юга на север тянется бескрайняя 
тайга. Нет счета ее богатствам. 
П ятая часть всех лесов Советско
го Союза — такой примерно циф
рой определяются запасы древеси
ны в крае. В 1965 году объем ле
созаготовок достигнем почти 20 
миллионов кубометров.

Несколько лесохимических пред
приятий комплекса уже действует.

Среди них — Красноярский, Кан
ский, Хакасский гидролизные за 
воды. Здесь из отходов лесопиле
ния вырабатывается спирт. Он по
ставляется затем на Красноярский 
завод синтетического каучука.

Д о последнего времени местный 
каучук вывозился за пределы края. 
Скоро он пойдет на строящийся 
Красноярский шинный завод. Но
вое предприятие—пусковая строй
ка этого года.

Недалеко от этого завода на 
правом .берегу Енисея сооружает
ся Красноярский целлюлозно-бу
мажный комбинат. Продукцию он 
даст тоже в текущем году. Из его 
целлюлозы будет изготовляться 
искусственное волокно и автомо
бильный корд.

Трудовую победу одержали

строители еще одного предприя
тия большой химии — завода ис
кусственного волокна. Здесь всту
пили в строй первые агрегаты 
кордного производства. На шин
ные заводы страны пошел крас
ноярский автомобильный корд.

На базе продукции завода искус
ственного волокна работает Крас
ноярский шелковый комбинат. С 
окончанием строительства это 
предприятие станет крупнейшим в 
мире.

В Красноярский лесохимический 
комплекс войдут строящиеся и 
проектируемые сейчас предприя
тия по производству белковых 
дрожжей, канифоли, гидролизные 
заводы Енисейского лесопромыщ. 
ленного узла.

(ТАСС).
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В  Ф О Н Д  С Е М И Л Е Т К И

Рационализаторы - комбайностроители множат успехи 
в борьбе за технический прогресс

☆

Н о в а т о р ы ,

Рационализаторы комбайнового 
завода трудятся с большим подъ
емом. Они в последние годы внес
ли много оригинальных предложе
ний, внедрение которых значи
тельно облегчило труд рабочих, 
резко повысило производитель
ность труда при одновременном 
улучшении качества продукции.

Конструкторы т.т. Логинов Я. И. 
и Вйтлугин И. А., например, пред
ложили клепку транспортера хе
дера силосоуборочного комбайна 
СК-2,6 перевести на гибочную ма
шину с применением Специального 
штампа. В результате производи
тельность труда возросла в\ не
сколько раз и заметно улучшилось 
качество клепки. Завод получил 
только за один год от этого пред
ложения 217 тысяч руб. экономии.

Удачно решили вопрос с клеп
кой навесов рационализаторы 
электрик Н. А. Белов и мастер 
М. Ф. Свечкой, предложившие про
изводить ее на электроточечной 
машине, производительность труда 
при этом увеличилась в Ю раз 
при резко возросшем качестве. За
вод получил 122 тысячи рублей 
Годовой экономии. Более 10 пред
приятий нашей страны запросили 
техническую документацию этого 
оригинального предложения.

Заходные нитки червяка снима
лись вручную на наждачном точи
ле. Токарь тов. Мартышов Ф. Я. 
предложил приспособление, позво
лившее механизи.роЬать эту рабо
ту и операцию выполнять на то
карном станке. Производитель
ность повысилась в 4 раза. Улуч
шились условия труда, повысилось 
качество. Завод получил более 
трех тысяч рублей годовой эконо
мии. Предложение получило рас
пространение на многие заводы 
нашей страны.

Многие рационализаторы заво
да включились в социалистиче
ское соревнование за создание 
фонда семилетки, взяли конкрет
ные обязательства. Например, ра
ционализатор тов. Логинов обязал
ся внести не менее 100 предло
жений, внедрение которых даст 
заводу более одного миллиона руб
лей экономии.

Рационализатор тов. Певзнер 
обязался подать не менее 80 та
ких предложений, которые помо
гут сэкономить более 700 тысяч 
рублей.

Взяли на себя обязательства ра
ционализаторы т.т. Вайшев, Вет- 
лугин, Демидов и многие другие.

Движение по созданию рациона
лизаторского фонда семилетки про
должает развиваться.

За лучшие показатели в произ
водственной, изобретательской и 
рационализаторской работе Куйбы

шевский совнархоз и президиум 
областного Совета профсоюзов в 
мае этого года наградили значком 
«Отличник социалистического со
ревнования РСФСР» рационализа
торов резчика тов. Бузынина, ма
стера тов. Свечкова, старшего тех
нолога тов. Местова.

Комбайностроители, как и весь 
советский народ, с радостью вос
приняли сообщение о созыве 
июньского Пленума ЦК КПСС.

Коллективы цехов, передовики 
производства принимают на себя 
повышенные обязательства, гото
вятся встретить открытие Плену
ма высокими трудовыми успехами.

Рационализаторы тоже готовят 
достойную встречу Пленуму ЦК 
КПСС. Они решили за полугодие 
при плане в полтора миллиона 
рублей дать заводу не менее 1750 
тысяч рублей годовой экономии. С 
1(5 мая по 1 июня в БРИЗ завода 
уже поступило 90 предложении. 
Это в два раза больше, чем в 
обычные дни.

Наряду с успехами в работе 
рационализаторов завода имеются 
и серьезные недостатки. Почти 
год назад на заводе была создана 
первичная организация Всесоюзно
го общества изобретателей и ра
ционализаторов, Задача общест
ва — развивать коллективные ме
тоды работы и осуществлять об
щественный контроль за внедрени
ем изобретений и рационализатор
ских предложений. Однако первич
ная организация общества еще ма
ло помогает изобретателям и ра
ционализаторам завода в осущест
влений их идей и замыслов. Это 
серьезный недостаток, от которого 
нужно избавиться.

Мобилизации творческой актив
ности народных масс и дальнейше
му развитию массового изобрета
тельства будут способствовать но
вое «Положение об открытиях, 
изобретениях и рационализатор
ских предложениях» и инструк
ция о вознаграждении за откры
тия, изобретения и рационализа
торские предложения, введенные в 
действие с 1 мая 1959 года.

Новое законодательство об изо
бретательстве — яркое проявле
ние заботы партии и правительст
ва о развитии творческой инициа
тивы и активности масс, о широ
ком проявлении талантов и спо
собностей трудящихся, о людях, 
двигающих нашу науку и технику 
по пути неуклонного прогресса.

Нет сомнения, что изобретатели, 
рационализаторы и новаторы на
шего завода ответят на эту заботу 
новым подъемом творческой актив
ности.

В. Грачев,
начальник БРИЗ’а.

* ---------------------

НА СНИМКЕ: лучшие рационализаторы завода (слева напра
во) электросварщик И. Землянский, мастер сборочного цеха 
М. Свечков, контролер А. Елисеев, заместитель начальника сбороч
ного цеха И. Кошеленко, технолог сборочного цеха Д. Братков.

Фото В, Давыдова.

Растет активность 
рационализаторов

В первом квартале рационали
заторы цеха должны были подать 
30 предложений с условной годо
вой экономией в 78 тысяч рублей. 
Внесли же 36 предложений. Эко
номия от 18 внедренных предло
жений превысила плановое зада
ние и составила 115 тысяч руб
лей.

В нашем цехе творчески работа
ет большая группа рационализато
ров. Лучшие из новаторов произ
водства мастер тов. Монахов, тех
нологи т.т. Шесто’в и Шишков, то
карь тов. Кузин, наладчик тов. 
Куракин.

Внесенные ими предложения 
способствовали значительному ро
сту производительности труда, 
улучшению качества выпускаемой 
продукции, облегчению труда ра
бочих. Так, например, внедрение 
предложения токарей т.т. Кузина 
и Бухтиярова повысило произво
дительность труда в три раза.

Что нового внесли эти товари
щи? Раньше шестерня обрабаты
валась на карусельном станке за 
три операции: проточка, подрезка 
торцов и расточка отверстия. Та
кой технологический процесс был 
мало производительным, требовал 
много времени на вспомогательные 
операции. Кроме этого, не обес
печивалось требуемое качество об
работки. Т.т. Кузин и Бухтияров 
все три операции объединили в 
одну.

Внедрение предложения техно
лога тов. Шишкова увеличило про
изводительность труда на обработ
ке втулки в 2,5 раза. Таких при
меров можно привести много.

Рационализаторы цеха готовят
ся встретить июньский Пленум ЦК 
КПСС новыми творческими успе
хами. По плану за два месяца вто
рого квартала мы должны были 
внести 20 предложений, а уже 
подано 50 рационализаторских 
предложений,

Ф. Федечкин,
уполномоченный 

по рационализации 
и изобретательству цеха № 15.

НА СНИМКЕ: 
рацио н а л и з а т о р  
тов. М. Ф. Свечков.

Фото
В. Давыдова.

Важное условие
Занятие рационализацией — 

дело интересное и увлекательное. 
Удачно придуманное приспособле
ние всегда приносит большую ра
дость. Много лет работаю я на за
воде. Не первый год занимаюсь 
и рационализацией. Немало моих 
предложений уже реализовано и 
приносит большую выгоду заводу.

Расскажу о некоторых из них.
Наше производство в большом 

количестве потребляет тепло: пар, 
горячую воду. И вот в одной из 
сушильных камер температура 
оказалась ниже требуемой. Стоя
ла задача — повысить темпера
туру. Но как? Некоторые предла
гали увеличить подачу пара. 
Но это означало дополнитель
ный расход топлива. Хорошее зна
ние теплотехники и конструкций 
паровых установок в сушильных 
камерах позволило мне иначе по
дойти к решению нелегкой за
дачи. Я предложил охлажденный 
пар, имеющий довольно высокую 
температуру, направлять не в ка
нализацию, а в специальные зме
евики, уложенные по дну камеры.

Так и сделали. В результате тем
пература в камере поднялась на 
18 градусов, что вполне отвечало 
условиям сушки деталей. *

Оказалось, что использование 
отработанного пара — дело очень 
выгодное. Следовал вывод — ид
ти дальше по этому пути. По мое
му предложению отработанный пар 
в специальных установках, пода
ющих подогретый воздух в цехах 
зимой, стал использоваться для 
подогрева воды в промывочных 
ваннах.

Всего в первом полугодии семи
летки мною внесено четыре пред
ложения, они дали заводу 35 ты
сяч рублей экономии.

Сейчас работаю над улучшением 
конструкций вентиляционных ус
тановок завода.

В конце мне хочется сказать, 
что успешное занятие рационали
зацией возможно лишь при отлич
ном знании техники, своего дела. 
Об этом важнейшем условии ни
когда нельзя забывать.

Н. Зиновьев,
мастер энергетического цеха.

Н Е У Т О М И М Ы Е
В коллективе сборочного цеха 

много неутомимых рационализато
ров. Они изыскивают новые ре
зервы в борьбе за досрочное вы
полнение семилетки. Их главное 
внимание направлено на повыше
ние производительности труда, 
экономию металла, материалов, 
дальнейшее совершенствование 
организации труда, улучшение 
конструкций выпускаемых машин, 
сокращение трудоемких операций.

На заводе хорошо знают брига
дира слесарей-прессовщиков Ива
на Митрофановича Сибилева. За 
отличные трудовые успехи его 
имя занесено на городскую Доску 
почета. Тов. Сибилев успешно за
нимается рационализацией. В 
бригаде им была предложена новая 
расстановка рабочей силы, благо
даря чему удалось высвободить од
ного квалифицированного рабочего 
и перевести на другой участок.

Большой экономический эффект 
дает заводу предложение по вы
пуску оконных петель, предло
женное мастером по ремонту элек
трооборудования тов. Свечковым в 
соавторстве со слесарем-электри- 
ком тов. Беловым. Расклепка пе
тель на пневматическом электро- 
точечном аппарате в 1 0^-12  раз

I повысила производительность тру- j 
' да. Кроме того, завод получил от 
этого около 130 тысяч рублей ус
ловно-годовой экономии.

Оригинальным приспособлением 
заинтересовались многие заводы 
страны, которым БРИЗ завода вы
сылает необходимые чертежи.

Одним из активных рационали
заторов цеха является электро
сварщик И. Землянский. В одно 
время на участке не хватало элек
тросварщиков. Тов. Землянский 
задумался над этим и предложил 
сократить число сварочных швов 
в узлах пресс-подборщика без 
уменьшения их прочности. «Узкое 
место», таким образом, было лик
видировано.

Много и плодотворно занимает
ся вопросами снижения трудоем
кости изготавливаемых узлов, эко
номии дорогостоящих электродов, 
электроэнергии технолог Д. Брат
ков. По его инициативе сокращен 
объем сварочных работ на глав
ных узлах пресс-подборщика — 
вязальном аппарате, мосте и т. д. 
Ценные предложения тов. Брат
кова дали заводу около 200 ты
сяч рублей условно-годовой эконо
мии.

Большую экономию трудовых

затрат, материалов, металла при
несли предложения контрольного 
мастера тов. Елисеева, заместителя 
начальника цеха тов. Кошеленко и 
многих других рационализаторов.

В работе с рационализаторами 
коллектив цеха имеет немало до
стижений. Инженерно-технические 
работники постоянно помогают ра- 
бочим-рационализаторам в разра
ботке предложений, оформлении 
чертежей и т. д.

И все же нужно сказать, что с 
рационализаторами мы работаем 
еще недостаточно. До сих пор сла
бо пропагандируется опыт рацио
нализаторов, в цехе даже нет до
ски рационализаторов, мало пи- 
шут о них в стенгазете. Как это 
ни странно, но начальник БРИЗ’а 
тов. Грачев и начальник бюро тех
нической информации тов. Голи
ков — редкие гости в цехе, не 
проводят бесед с нашими рациона
лизаторами. Все еще медленно рас
сматриваются заявки рационали
заторов. Так, например, некоторые 
рационализаторские предложения, 
поданные в марте, и поныне не 
рассмотрены советом БРИЗ’а.

И. Жарков,
уполномоченный БРИЗ’а 

сборочного цех*г
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творческого ростаНа пути
Во время пребывании в Сызра

ни мне довелось посетить целый 
ряд предприятий, учреждений и 
учебных заведений. Крайне при
ятно было слышать хорошие отзы
вы жителей города о своем теат
ре.

Признание театр завоевал своей 
разносторонней культурно-просве
тительной деятельностью. В истек
шем сезоне театр дал 344 спек
такля, из них около 100 выезд
ных.

Многие спектакли заслуживают 
высокой оценки («Дали неогляд
ные» Н. Вирты, «Платон Кречет» 
А. Корнейчука, «В поисках радо
сти» В. Розова, «Поздняя любовь» 
А. Н. Островского, «Шестой этаж» 
Ж ери и др.).

Особенно интересной работой 
театра является спектакль «Дали 
неоглядные». Театр правдиво з а 
душевно раскрывает образы ге
роев, с большой силой выявляет 
публицистическую страстность, за 
ложенную в пьесе. Зрителю полю
бились в этом спектакле артисты 
Скляревский, М ихайлова, Гуров, 
Юрковский. Интересные образы 
создали Скляревская, Михайлов, 
Васильева, Сазонов, Стрепетов, 
Кочергин, Вольная и другие.

Я ограничился лишь перечисле
нием имен артистов, занятых в 
этом спектакле, не делая глубо
кого разбора их мастерства, так 
как это не входит в задачу моих 
заметок, тем более, что этот спек
такль уже получил достойную 
оценку прессы и заслужил призна
ние зрителей.

В других спектаклях следует 
отметить работу артистов Ремизо
ва, Гутовского, Шишелова, Чирко
вой, Гагарина, Маккавеевой, Гу
ровой.

Отрадное впечатление произво-1 
дит то внимание, которое прояв-

ЗАМЕТКИ О СЫЗРАНСКОМ
ДРАМАТИЧЕСКОМ ТЕАТРЕ

К
ляет театр к качеству каждоднев
ного спектакля. Здесь чувствует
ся большая забота о том, чтобы 
спектакль сохранялся, и зритель, 
пришедший на 30-й—-40-й спек
такль, видел его не разболтанным, 
а  улучшенным, творчески вырос
шим. Это важный элемент борьбы 
театра за подлинную культуру.

Популярность театра вы раж ает
ся прежде всего в его хорошей 
посещаемости, что достигается 
большой работой по организации 
зрителя.

Много интересных мероприятий 
проводит театр, чтобы укрепить 
свою связь со зрителями: выступ
ления артистов в цехах предприя
тий, в учреждениях и учебных 
заведениях, ^встречи с членами 
бригад коммунистического труда, 
помощь художественной самодея
тельности, творческие отчеты веду
щих артистов, зрительские конфе
ренции и т. д.

В течение нескольких лет театр 
совершает летние гастрольные по
ездки по селам области. Эта цен
ная инициатива заслуживает по
хвалы. Тщательно готовился театр 
к выезду в сельские районы обла
сти и в этом году. Заранее был 
разработан план вцезда, марш
рут, подготовлен репертуар. 
21 мая три бригады выехали в 
районы Куйбышевской области.

При знакомстве с коллективом 
театра прежде всего бросается в 
глаза его организованность, спаян
ность. Беседуя с артистами, ре
жиссерами, работниками техниче
ских и обслуживающих цехов, 
чувствуешь их любовь к своему 
театру.

В театре царит здоровая твор
ческая атмосфера. Руководство 
театра {директор тов. Михайлов 
А. Т. и главный режиссер заел у- 

г женный артист Башкирской АССР 
тов. Ш ахоазиди К. X.) стремится 
создать творческий ансамбль, бо
рется за  подлинную театральную 
культуру. Ведется углубленная 
режиссерская работа.

Театр находится на пути твор
ческого роста. Но это не значит, 
что у него нет недостатков. Его 
коллективу предстоит большая, 
серьезная работа по дальнейшему 
повышению своего мастерства и 
идейно - художественного уровня 
спектаклей.

Определяя свою репертуарную 
линию, театр должен помнить 
указание Н. С. Хрущева на XXI 
съезде КПСС о том, что необхо
димо повышать идейно-художест
венный уровень спектаклей, созда
вать произведения, воспитываю
щие трудящихся в духе великих 
идей коммунизма.

Следует помнить, что главная 
линия развития советской литера
туры и искусства, в том числе и 
драматического, театрального ис
кусства, состоит в том, чтобы они 
всегда были неразрывно связаны 
с жизнью народа, правдиво ото
бражали богатство и многообра
зие нашей социалистической дей
ствительности, ярко и убедитель
но показывали великую преобра
зовательную деятельность совет
ского народа, благородство его 
стремлений и целей, высокие мо
ральные качества. Нельзя забы
вать, что высшее назначение 
искусства в том, чтобы поднимать 
народ на борьбу за новые успехи 
в строительстве коммунизма.

Я. Театралов, 
критик-театровед, 

заместитель директора ГИТИС’а.

Г а з  тс

) На нефтеперерабатывающем
\ заводе начала работать газо-
11 фракционирующая установка
\ (ГФУ), дающая возможность ис-
! пользовать газ нефтеперераба-
\ тывающего завода для бытовых
 ̂ нужд.
\ Первыми получили газ жите-
\ ли нового поселка Образцов-
\ ская Площадка. Вчера здесь
\ начали пользоваться газовыми
\ плитами жители первых 40
\ квартир.
I Получила газ и семья помощ-
\ ника оператора нефтеперераба-
\ тывающего завода тов. Тимофе-
\ ева.
\ Мы побывали в его квартире.
\ Маргарита Николаевна Тимофе- 
\ ева рассказывает:
\ — Раньше на приготовление
\ обеда я тратила не менее трех
\ часов, а теперь за полчаса все
\ готово. Экономится масса вре-
\ мени. А какая чистота! Смотри-
{ те, на кастрюле ни малейшего.
\ признака копоти. Удобно, быст-
\ ро, дешево. Словом, не плита,
\ а чудо!
( На снимке, сделанном по на-
\ шей просьбе работником жи-
{ лищно-коммунальной конторы
 ̂ нефтеперерабатывающего заво-

¡да тов. Тягуненко, вы видите 
Маргариту Николаевну у газо
вой плиты.

Так же хорошо отзываются о
( газовых плитах и другие жите-
\ ли дома, особенно женщины-до-
( мохозяйки, которым больше 
 ̂ всего приходится иметь дело с

\ приготовлением пищи.
( Работники управления «Гор- 
 ̂ газ» приложили много стара- 
 ̂ ния, чтобы как можно скорее 
 ̂ включить плиты в сеть.

о ш е л !
Наш фотокорреспондент за

снял самый интересный момент 
(второй снимок): газослесарь 
Михаил Александрович Лисин 
открывает газовую задвижку. 
Газ пошел в квартиры!

С жильцами, в квартиры ко
торых уже дан газ, мастером 
газовой службы тов. Утехиным 
проведен инструктаж о прави
лах пользования газовой плит
кой, о мерах предосторожности.

Пока что ГФУ начала да
вать сухой газ, который посту
пает в дома по трубопроводу. 
Как сообщил нам главный тех
нолог завода тов. Шемелевский, 
сейчас коллектив установки 
трудится над тем, чтоОы в бли
жайшее время дать жидкий газ 
для баллонного потребления.

Бытовой газ будет вырабаты
ваться в больших количествах. 
Поэтому сейчас нужно как мож
но скорее решать в«фио о его 
потреблении.

Однако городские предприя
тия и учреждения очень мед
ленно решают вопрос с газифи
кацией квартир а также ком- 
мунально-бытовых учреждений, 
некоторые предприятия — от
деление железной дороги, ком- 
оайновый завод и другие — 
имеют на это дело неооходимые 
ассигнования, но к монтажу га
зовых установок в своих домах 
еще не приступили. В поселке 
завода тяжелого машинострое
ния газовые плиты устанавли
ваются лишь в новосгроящихся 
домах, а о газификации всего 
поселка здесь пока еще не ду
мают. ■

Горпромкомбинат (директор 
тов. ¿орчажкин) до сих пор не 
изготовляет ящики для балло
нов, из-за чего «Горгаз» не мо
жет приступить к монтажу га
зовых установок в квартирах, 
принадлежащих городскому жи
лищному управлению, и в домах 
частновладельческого сектора.

Служба «Сантехмонтаж» и 
строительное управление № 2 
до сих пор не могут закончить 
монтаж газовой установки в до
ме № 69 по Советской улице, 
хотя там почти все уже готово.

Необходимо ускорить работы 
по газификации, чтобы уже в 
этом году значительная часть 
жилого фонда города была пере
ведена на газ.

Пора приступать и к газифи
кации предприятий обществен
ного питания.

Л. Миронова.

Экзамены  
в Вечернем университете  

м арксизма-ленинизма

ПИСЬМ О В РЕДАКЦИТС

НЕОБХОДИМО ПРИНЯТЬ МЕРЫ
Силами жителей и уличного ко

митета № 137 Хлебная и Проф
союзная улицы приведены в поря
док, озеленены. В хорошем состоя
нии содержатся и дворы.

Но вся проделанная работа сво
дится на нет из-за нерадивого от
ношения руководства кожевенного 
завода, промстоки и отходы кото
рого засоряют канализацию, рас

пространяя зловоние и отравляя
воздух,

Жители и уличный комитет не
однократно обращали на это вни
мание руководства завода и требо
вали регулярно очищать канали
зацию и привести Хлебную улицу 
в порядок, но мер до сих пор ни
каких не принято.

Д. Суркоб,
председатель уличного комитета.

По следам выступлений  
«Красного Октября»

Фото Н. Николаева.

«НЕ ОБОШЛОСЬ»

Растет художественная 
самодеятельность техникума

Напечатанная 12 апреля за 
метка под заголовком «Не обош
лось» обсуждалась на откры
том партийном собрании дормо- 
ступравления. Резкой критике 
подверглись мастер тов. Тетяе- 
ва В. И. и бригадир тов. М атве
ев.

Партийное собрание потребо
вало от администрации приня
тия более строгих мер дисцип
линарного воздействия к брако
делам и дезорганизаторам про
изводства. Партийное собрание 
такж е отметило неправильное 
планирование отделом благоуст
ройства и коммунальных пред
приятий работ дорожномостово
му управлению, не относящихся 
непосредственно к строительству 
дорог и мостов, так как дормо- 
ступравление не располагает 
квалифицированной рабочей си
лой.

Д. Чернов,
секретарь парторганизации.

В машиностроительном технику
ме в последнее время стало уде
ляться больше внимания художе
ственной самодеятельности. Соз
даны и работают кружки: танце
вальный, хоровой, вокального пе
ния, художественного чтения и 
нотной грамоты. Их выступления 
на вечерах, концертах пользуются 
большим успехом.

Хорошо работает танцевальный 
кружок, в котором занимается 
около двадцати человек. Руково
дит им учащаяся техникума быв
шая воспитанница Дома пионеров 
Ольга Гаранина.

Много учащихся занимаются в 
кружке художественного чтения 
(руководитель Сарра Лазаревна 
Штейнберг).

Но самый массовый из кружков 
художественной самодеятельности
— хоровой. В репертуаре хора 
«Таежный вальс», «Во имя завт» 
рашнего дня» и другие песни со* 
ветских композиторов. В хоре вы< 
росли солисты. Это учащиеся Жа< 
даев, Шуваткин.

Работает в техникуме и кружо» 
нотной грамоты. Его члены изу* 
чают нотную грамоту, учатся 
играть на музыкальных инстру> 
ментах.

Наша художественная самодея- 
тельность часто выступает с кон-< 
цертами перед трудящимися. Креп, 
нут наши связи и с сельскими 
жителями Сызранского района.

А, Виноградов, 
учащийся техникума.

В Вечернем университете марк
сизма-ленинизма при горкоме 
КПСС начались выпускные экза
мены.

Отличные и хорошие знания на 
экзаменах показали инженер Сыз
ранского отделения тов. Клевчиш- 
кин, главный инженер дорстрой- 
участка тов. Кондауров, инжене
ры строительно-монтажного треста 
№ 4 тт. Ивашкин и Сергеев, заве
дующий практикой учащихся 
нефтяного техникума тов. Коро
вин, преподаватель трикотаж
ного техникума тов. Сидоров, на
чальник городского отдела «Союз
печати» тов. Филаткина и многие 
другие.

8—9 июня начнутся переводные 
экзамены у слушателей первого 
курса по истории Коммунистиче
ской партии Советского Союза и 
политической экономии капита
лизма.

В помощь первокурсникам по 
этим предметам сейчас читаются 
обзорные лекции, проводятся 
групповые и индивидуальные кон
сультации.

-  +  -

Рабочие, инженеры, техники—весь коллектив завода тяжелого 
машиностроения продолжает трудовую вахту в честь июньско
го Пленума Центрального Комитета Коммунистической партии. 
В первых рядах участников социалистического соревнования 
вместе с другими идет токарь Василий Веденин. Если раньше 
барабан трубной мельницы обрабатывался за три смены, то те
перь за две. В этом немалая заслуга Василия. Он отлично освоил 
новый станок, применяет наиболее рациональные режимы резания 
металла.

НА СНИМ КЕ; В. Веденин за обработкой трубной мельницы.
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Албанская печать 
приветствует 

результаты албано
советских переговоров

Албанская печать продолжает 
комментировать итоги албано-со
ветских переговоров.

Газета «Зери И Популлит» ука
зывает в передовой статье, что 
все миролюбивые народы еще раз 
могут убедиться в том, какие бла
городные и неустанные усилия 
прилагают страны социалистиче
ского лагеря во главе с Совет
ским Союзом к устранению угро
зы войны и к установлению атмо
сферы взаимного доверия. Широ
кие отклики вызвал, в частности 
у балканских народов, призыв 
Н. С. Хрущева превратить Б алка
ны в район мира, свободный от 
атом-ного и ракетного оружия. В 
выступлениях Н. С. Хрущева и в 
албано-советском Заявлении ука
зывается на правильный путь осу
ществления стремлений балкан
ских народов. Их интересы тре
буют проявления готовности и 
взаимопонимания со стороны пра
вящих кругов Италии и Греции по 
отношению к реальным предложе
ниям Советского Союза. Албан
ский народ, пишет в заключение 
газета, полностью поддерживает 
оценку нынешней международной 
обстановки, данную в Совместном 
заявлении, и горячо приветствует 
неустанные усилия наших стран 
сохранить мир на Балканах и во 
всем мире.

Газеты «Башкими» и «Зери И 
Ринис» посвящают свои передо
вые статьи нерушимой албано-со
ветской дружбе.

Газета «Зери И Ринис» указы
вает, что визит советской делега
ции в Албанию и совместное алба
но-советское заявление являются 
историческим событием, которое 
наполнило радостью и невидан
ным энтузиазмом всех албанских 
трудящихся.

Далее газета пишет, что совме
стное албано-советское заявление 
выявило полное единство взглядов 
обеих сторон по всем обсуждае
мым вопросам. Источником этого 
единства взглядов и действий, 
теплой, сердечной атмосферы, в 
которой проходили переговоры, 
является непоколебимая верность 
бессмертному учению марксизма- 
ленинизма и принципам пролетар
ского интернационализма.

В заключение газета отмечает, 
что визит советской делегации во 
главе с неустанным борцом за де
ло мира и дружбы между народа
ми товарищем Н. С. Хрущевым и 
Совместное албано-советское за 
явление характеризуются пламен
ным стремлением обеих стран к 
миру и представляют собой огром
ный вклад в дело дальнейшего 
укрепления дружбы между наро
дами, в дело мира во всем мире 
и в особенности в районе Балкан 
и Адриатики.

(ТАСС).

М еждународная книжная ярмарка в Варшаве
В Варшаве во 

Дворце культуры и 
науки состоялось тор
жественное открытие 
1У-й Международной 
книжной ярмарки. В
ней принимают уча- .тельств.
стие 24 страны Евро
пы, Азии, Африки, 
Южной и Северной 
Америки. Впервые в 
ярмарке участвуют 
Албания, Болгария, 
Румыния, Бразилия, 
Дания и ряд других 
стран. Показательно, 
что на 1-й М еждуна
родной ярмарке, про
веденной в Польше в
1956 году, участвова
ло только 21 книж
ное издательство из 
12 стран.

В шести огромных 
залах Дворца на мно
гочисленных стендах 
и витринах экспони
руются 36 тысяч книг 
1200 различных изда-

Большое место в 
одном из просторных 
выставочных залов 
отведено советским 
книгам. Здесь пред
ставлены новые из
дания произведений 
В. И. Ленина, мате
риалы XXI съезда 
КПСС, самые разно
образные издания по
литической, научной 
технической, художе
ственной, детской и 
переводной литерату
ры народов Советско

го Союза, а такж е 
книги по вопросам 
культуры, искусства, 
эстетики и т. д. Все
го на выставочных 
стендах более 2 ты
сяч советских книг.

На торжественное 
открытие 1У-й М еж
дународной ярмарки 
прибыли член Полит
бюро Ц К  П ОРП С. 
Ендриховский, члены 
Польского правитель
ства, дипломатиче
ские представители 
стран, принимающих 
участие в ярмарке, 
представители общест
венности Варшавы.

(ТАСС).

ПРОНИКНОВЕНИЕ АМЕРИКАНСКИХ 
ЛЕФТЯНЫХ МОНОПОЛИЙ В САХАРУ

Американские нефтяные компа
нии добиваются от испанского пра
вительства концессий на разведку 
нефти в Испанской Сахаре к югу 
от Марокко.

Повышенный интерес американ
ских нефтяных монополий к Испан
ской Сахаре вызван, в частности, 
тем, что недавно во Французской 
Сахаре, сопредельной с испански
ми владениями в Африке, были об

наружены крупные месторождения 
нефти. 15 представителей амери
канских нефтяных компаний нахо
дятся в Мадриде, где ведут пере
говоры о концессиях. Некоторые 
компании уж е заключили соглаше
ние с испанской нефтяной монопо
лией «Кампса» на получение сов
местной концессии в Испанской 
Сахаре,

(ТАСС).

°ОСТ ПРЕСТУПНОСТИ В АНГЛИИ
В официальном отчете полицей

ских инспекторов Англии и Уэльса 
указывается на продолжающийся 
рост преступности почти во всех 
районах страны. «В некоторых по
лицейских округах, — подчерки
вается в отчете, — рост преступ
ности приобрел угрожающий х а 
рактер».

По статистическим данным, в
1957 году количество преступле
ний увеличилось по сравнению с 
предыдущим годом на 13 процен
тов. В отчете высказывается осо
бое беспокойство по поводу того, 
что наибольшее количество пре
ступлений совершено молодежью.
-------------------------- 3*

Авторы Отчета с тревогой при
знают, что в 1958 году преступ
ность в стране выросла еще боль
ше. Яркое свидетельство тому — 
ежегодный доклад начальника по
лиции города Глазго, в котором 
отмечается, что в 1958 году в 
этом городе было совершено пре
ступлений на 25 процентов боль
ше, чем в 1957 году. Сообщая о 
росте преступности в Глазго, 
корреспондент агентства Пресс 
Ассошиэйшен подчеркивает, что 
«рост преступности наблюдается и 
в других городах Англии».

(ТАСС).
В -

ЗАРУБЕЖНЫЕ КАРТИНКИ
ЧЕМУ ИХ УЧАТ

В ШКОЛАХ ФРГ 
введена специальная 
дисциплина — «сведе
ния о Востоке». Одна
ко речь идет не о рас
ширении познаний 
учеников о государст
вах азиатского.конти
нента. Новый предмет 
служит целям распро
странения бессовест
ной клеветы на социа
листические страны. В 
последнее время в 
боннской республике 
выпушен ряд учебни
ков и других книг 
для школьников, на 
страницах которых 
открыто пропаганди
руется реваншизм.

Автор изданного в 
Брауншвейге «учебно
го пособия» под на
званием «Восточная 
Германия и нынеш
няя Польша» — некий 
Серафим пытается 
взвалить вину за воз
никновение второй 
мировой войны на 
страны антигитлеров
ской коалиции.

Так реваншисты в 
расчете на короткую 
память народов пыта
ются подправить 
историю. Тщетные по
туги!

ПАНЕГИРИК  
ФАШИСТУ 

РИМСКАЯ газета 
«Секоло д ’Италиа»

недавно посвятила 
две страницы 14-й го
довщине со дня смер
ти Муссолини. Как 
известно, главарь 
итальянских фаши
стов понес заслужен
ную кару за совер
шенные им тяжкие 
преступления. Может 
быть, газета решила 
воспользоваться слу
чаем, чтобы напом
нить читателям об 
опасности возрожде
ния фашизма и мили
таризма? Ничего по
добного. Заголовок 
над статьями о дуче 
кощунственно гласил: 
«Италия, он умер за 
тебя».

Соединенные Штаты Америки.
Безработиц^ — постоянный бич 
американских рабочих. На улицах 
больших городов часто можно 
увидеть людей, которые давно по
теряли работу, а с нею и кров и 
хлеб.

НА СНИМКЕ: вечером на одной 
из улиц Чикаго.

Фото Венгерского телеграфного 
агентства. 

(Фотохроника ТАСС).
-----------*  И-----------

«ДИСКАВЕРЕР»
НЕ ВЫ Ш ЕЛ НА ОРБИТУ

НЬЮ -ЙОРК, 4 июня. (ТАСС). 
Как сообщает корреспондент 
агентства Юнайтед Пресс Интер- 
нэйшнл из Вашингтона, министер
ство обороны США объявило, что, 
судя по предварительным данным, 
запущенный вчера американский 
спутник «Дискаверер» не вышел 
на орбиту.

ФУТБОЛ

Достойные соперники

Давно ж дали сызранцы большо
го футбола. И  этот день настал. 
К нам в гости приехали мастера 
куйбышевской команды «Крылья 
Советов». И хотя состав был дуб
лирующим, все игроки имеют бо
гатый опыт. К ним нужно отнести 
вратаря мастера спорта Мигалева, 
защитника Судакова, полузащит
ников мастера спорта Гузика и 
Федорова, нападающих Моисее
ва и мастера спорта Данилова.

«Нефтяник» выставил свой ос
новной состав.

Спортивный поединок начался. 
Пока куйбышевцы осваивались с 
манерой игры хозяев поля, те 
дважды на первых минутах угро
жали воротам гостей.

Неожиданно игра перемещается 
на половину «Нефтяника». Защ ит
никам активно помогает вся коман. 
да, чтобы отбить шквал атак. Неф
тяники справляются с этой зад а
чей, и игра вновь выравнивается.

Развязка наступила тогда, ког
да никто ,этого не ж дал. Д ва з а 
щитника куйбышевцев, находясь 
недалеко от своей штрвфной пло
щадки, замешкались. Этим вос
пользовался Юрчик. Он сделал 
ложное движение и, перехватив 
мяч, передал его неприкрытому 
Крохину, который спокойно послал 
мяч мимо выбежавшего Мигалева 
в ворота.

Нефтяники, забив гол, избрали 
защитный вариант. Полузащитник 
Бузынин старался организовать 
атаки. Но его партнер Цыпляев 
был не на высоте. Его обычное ме
сто — левый защитник. Выступая 
в новой роли, он не помогал, а ме
шал своим партнерам. На 26 ми
нуте небрежность Цыпляева едва 
не стоила гола.

Имея небольшой территориаль
ный перевес, куйбышевцы не смог
ли переиграть дружно игравших 
сызранцев. За  три минуты до кон
ца тайма М. Кадышев красиво за 
бил второй гол. Но судья встречи 
А. Касийов посчитал, что было 
положение вне игры.

Команды уходят на отдых. В их 
составах происходят изменения. У

куйбышевцев вратарь Мигалев 
уходит играть в нападение. У 
«Нефтяника» Цыпляева и Крохина 
заменяют Кошелев и Меркушин. 
Последняя замена не оправдала 
себя. В частности* Меркушин вы
ступал хуже, чем прежде.

Куйбышевцы ведут игру широ
ким фронтом. Некоторые игроки 
«Нефтяника» устали и не в силах 
справиться с лучше подготовлен
ными гостями.

В середине тайма капитан сыз
ранцев В. Степанов допускает гру
бейшую ошибку. Вместо того, что
бы идти на перехват мяча, он без 
всякого на то основания, в преде
лах штрафной площадки, останав
ливает нападающего куйбышевцев, 
хватая его за майку. Одиннадцати- 
метрдвый штрафной удар реализу
ет мастер спорта Гузик. Счет 1;1.

Д о конца игры осталось совсем 
мало времени. Гости решили вы
играть. И это им удалось. На по
следних минутах Мигалев головрй 
забивает второй мяч. Счет 2;1 не 
изменился до конца встречи.

Хотя эта игра не носила принци
пиального характера — очки здесь 
не шли в зачет — наблюдать за 
ней было приятно. Сызранцы не
сколько уступали в физической 
подготовке, в остальном они поч
ти не отличались от своих сопер
ников. Главная ошибка «Нефтяни
ка» — избрание защитного вари
анта.

В целом игра произвела хоро
шее впечатление. Особенно радует 
улучшение игры нападающих 
«Нефтяника».

Тренер команды «Крылья Сове
тов» мастер спорта Ю. Белоусов 
дал положительную оценку игре 
наших футболистов.

А. Лемберг, 
судья первой категории.

☆

НА СНИМ КЕ; один из мо
ментов игры между футболи
стами «Нефтяника» и «Крылья 
Советов».

Фото Ю. Расщепкинз.

И З В Е Щ Е Н И Е

Сегодня, 6 июня, в 18 часов местного времени, в помещении 
редакции газеты «Красный Октябрь» состоится собрание литератур
ного объединения с участием представителя Куйбышевского книж
ного издательства.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

Н а экранах города:
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». Новый 

художественный фильм «Ваня» 
Нач. в 9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 
6 - 20 , 8 - 10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Наш корреспондент»
Начало в 9-30, 11-30, 1-30, 5-30, 
7-30, 9-30. На сеансе в 3-30 доку
ментальные фильмы: «Советская 
радиотехническая промышлен
ность», «На ярмарке в Лейпциге».

ИМ ЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. «Разные судьбы». Н а
чало в 10-30, 12-30, 2-30. «Ребро 
адамово». Нач. в 4-30, 6-30, 8-30.

« Р О Д И Н  А». «Сверстницы»
Начало в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

3 О О Ц И Р к
П о с л е д н и е  2 д н я

Выступают 
артисты-дрессировшики 

Леонид Дубровский 
и Цириховы.

Начало представлений в 12, 
15- и 18 часов.

Кормление животных в 19 
часов. Демонстрируются разно
образные животные.

Зооцирк открыт с 9 часов 
утра до 7 часов вечера.

( 10— 10).

Дмитриева  М аргарита Степановна, 
проживаю щ ая в Сызрани, Советская. 
13, возбуж дает дело о расторжении 
брака с Дмитриевым Николаем Гри
горьевичем, проживающ им в поселке 
кирпичного завода, дом № 16,

Д ело подлеж ит рассмотрению в н а 
родном суде 4 участка гор. Сызрани.

Е003274
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